

Mises à l'honneur :

le département récompense ses agents

Jeudi 16 mai, au terme de la session plénière et en présence des conseillers départementaux, Philippe Gouet, président du conseil départemental, a remis la médaille d'honneur régionale, départementale et communale à 32 agents, la médaille d'honneur du travail à 6 agents ainsi que la médaille départementale à 23 retraités de la collectivité. Ces décorations constituent une reconnaissance officielle des services rendus à l'administration départementale et de l'engagement de ses agents.

Trente-deux agents ont reçu la [médaille d'honneur régionale départementale et communale](#).



*Médaille d'honneur régionale, départementale et communale,
Échelons (de gauche à droite) Argent, Vermeil et Or*

- **Échelon « argent » pour 20 années d'activités :**
 - Madame Carine Coiffet, Messieurs Frédéric Bouillon, Mickaël Brault, Jérôme Duchaud-Lepage, Christophe Joubert, Vincent Mathieu et Philippe Radle, de la Direction des routes et des mobilités,
 - Mesdames Christine Dechaud et Sylvie Hermelin, de la Direction finances et conseil de gestion,
 - Monsieur Christophe Huet, de la Direction insertion, emploi et habitat,
 - Madame Brigitte Legrand-Hallard, du laboratoire départemental d'analyse,
 - Madame Cindy Letourneau, de la Direction développement social du territoire,
 - Madame Virginie Martial, de la Direction du patrimoine
 - Madame Solène Pauchard, de la Direction enfance famille
 - Monsieur Arnaud Selle, de la Direction de la culture, des sports et de la vie associative,
 - Madame Christine Vermont, de la Direction éducation jeunesse.
- **Échelon « vermeil » (30 années d'activités) :**
 - Messieurs Franck Boucher, Claude Lecourbe et Pascal Paumier, de la Direction des routes et des mobilités,
 - Mesdames Karine Chatelain, Marie Lopes et Marie-Hélène Rapeau, de la Direction éducation jeunesse,
 - Monsieur Patrick Daburon, de la Direction de la transformation numérique,
 - Madame Marie-Annick Duquenoy, de la Direction de l'aménagement rural et de l'environnement,
 - Monsieur Bruno Granger, de la Direction de la logistique,
 - Mesdames Claudine Rabotin et Nathalie Stordeur, de la Direction développement social du territoire.

- **Échelon « or » (35 ans d'activité) :**

- Madame Valérie Blusson, de la Direction de l'autonomie et de la maison départementale des personnes handicapées ;
- Monsieur Jean-Marie Cadoux, de la Direction de la logistique
- Mesdames Brigitte Daval, Marie-Claude Le Gouellec et Monsieur Bruno Chabrier, de la Direction des routes et des mobilités.

Créée en 1945, cette médaille est décernée par l'autorité territoriale, accompagnée d'un courrier ainsi que d'un diplôme signés par le Préfet de Loir-et-Cher ou son représentant.

La médaille d'honneur régionale, départementale et communale est une des rares médailles civiles pour laquelle les règlements autorisent le port du ruban ou de la rosette à la boutonnière.

Six agents ont reçu la [médaille d'honneur du travail](#) :



*Médaille d'honneur du travail
Échelons (de gauche à droite) Argent, Vermeil, Or et Grand Or*

- **Échelon « argent » pour 20 ans d'activités :**

- Mesdames Isabelle Pelletier, Léa Pelletier, Messieurs Aurélien Bigot et Bernard Bouchère, de la Direction enfance famille,
- Madame Florence Rousseau, de la Direction de l'autonomie et de la maison départementale des personnes handicapées.

- **Échelon « grand or » pour 40 ans d'activités :**

- Madame Isabelle Armant, de la Direction enfance famille.

La médaille du travail est une distinction honorifique qui a pour but de récompenser l'ancienneté de services d'un salarié, la qualité de ses initiatives prises dans l'exercice de sa profession ou ses efforts pour acquérir une meilleure qualification.

Vingt-trois agents retraités du département ont également été récompensés.

- Mesdames Maryvonne Barban, Françoise Bourgeois, Christine Cotard, Sophie Félizat, Martine Gaudence-Delaitre, Martine Houry, Michaële Labbé, Rose Lucas, Florence Marchand, Patricia Minne, Chantal Terracol, Agnès Vergeon et Patricia Vignerot, Messieurs Eric Beauvoir, Nicolas Borgoltz, Eric Buisse, Bruno Chabrier, Jean-Luc Cheron, Laurent Cottereau, Samuel El-Khaddar, Philippe Honnet, Ismaël Régner et Jean-Luc Ruelle.

« Ces médailles ne sont pas seulement des symboles du dévouement de nos agents, mais des témoignages tangibles de notre admiration pour leur engagement quotidien au sein de la collectivité et au profit des Loirs-et-Chériens. La variété de leurs affectations démontrent la polyvalence et la richesse des compétences dont ils font preuve dans le cadre des responsabilités du département. » a déclaré Philippe Gouet, président du conseil départemental.

